

# together ～南山の心～

2025.5.12



学校ホームページQRコード

\*学校だよりは、ホームページにも掲載しております。

## 授業参観・PTA・交推協総会等ありがとうございました

保護者の皆様には、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。皆様のおかげで無事に授業参観・PTA・交推協総会・学級懇談会を行うことができました。学校・保護者・地域のみんなで、互いに協力し合い、地域の宝物である中金っ子を育っていくために必要な情報を共有できたと考えています。これからも中金小学校を温かく見守っていただき、ご意見やご感想をいただけると幸いです。よろしくお願ひいたします。

&lt;PTA活動について述べる松井前PTA会長&gt;



&lt;授業参観：2年生&gt;



&lt;授業参観：3年生&gt;



&lt;授業参観：5年生&gt;

### 授業参観アンケートより

- 最初はドキドキして手をあげようか迷っている様子でしたが、「間違っても大丈夫だよ」のアドバイスを聞いて勇気を出した姿が印象的でした。
- 全学年共通の漢字勉強法はすてきな取り組みだと思いました。漢字が苦手なので身につけてほしいです。
- 学級懇談会では先生の教育方針を伺い、その信念が明確でした。保護者として安心して学校に送り出せます。

## ふるさと遠足にいってきました



4月28日（月）  
に全校児童48名、保護者・卒業生14名・教職員9名の合計71名で中切方面へふるさと遠足に行ってきました。中切区民会館では棒の手保存会の皆様、増慶寺ではご住職様、しゃくやく姫の塚では地域講師の小笠原様、それぞれの方から地域の歴史や伝統芸能等、たくさんのことをお教えていただきました。途中、森音の会のワッフルやお弁当を食べ、全員が元気よく予定通りに学校に戻ってきました。ご協力をいただいた皆様ありがとうございました。来年度は芳友方面に行く予定です。





# 転出した先生方からのメッセージ

## 加藤 三芳 校長先生 (堤小学校へ転任)

3年間、中金小学校長として勤務させていただきました。本当に素晴らしい3年間でした。校長室から見る景色が大好きでした。四季を彩る管理された樹木たち。南山から吹く風の清々しさ。そこで元気に活動する中金っ子と先生たち。3年間変わることがなかった景色です。こんな素晴らしい3年間を過ごすことができた事に感謝の思いでいっぱいです。今年から、堤小学校をはじめ、5校の学校に日替わりで勤務することになりました。中金小学校のように元気で笑顔あふれる学校になるよう、令和7年度も一生懸命に頑張ります。本当にお世話になりました。

## 高須 正樹 先生 (稻武小学校へ転任)

「ありがとうございました」・・・中金小での4年間を振り返ると、たくさんの人たちへの感謝が・・・。共に過ごした児童の皆さん、会うと元気に話し掛けて笑わせてくれたり、授業を一生懸命に受けてくれたりしてありがとう。共に働いた職員の皆さん、頑固な教務主任に協力し、支えてくださりありがとうございました。保護者及び地域の皆さん、中金の「自然・文化・人」のすばらしさや温かさを教えてくださりありがとうございました。中金のこれからを、ずっと応援しているとともに、期待、期待、期待しています。幸せな4年間を、本当にありがとうございました。

## 司書 吉田 千里 さん (猿投中学校他へ転任)

中金小学校では、6年間お世話になりました。皆さん、本当にありがとうございました。とても楽しく、実りの多い6年間でした。

### 中金小の思い出ベスト3

- ・水曜日のお昼、おすすめ本の紹介コーナーのワクワク
- ・図書ボラさんや居場所ボラの皆さんとのおしゃべり
- ・調べる学習コンクールやビブリオトークで中央図書館から学校賞をいただいたこと



中金小の皆さん、ふるさとの自然と人を大切にする気持ちをずっともち続けてください。中金小図書館での本の思い出も忘れないでくださいね。

# 先生たちも学んでいます

## ＜現職教育＞

・教職員が授業力を向上させるために全校体制で現職教育を行っています。校内・校外研修、研究授業等に積極的に取り組みます。教職員の資質向上は子どもたちへの教育の質向上に貢献します。中金小学校の教職員は中金っ子に負けず、意欲的に学んでいます。



こういった研修・訓練を通じて、私達教職員は新しい知識や技術を身につけるとともに、既存のものを改良・改善しています。

## ＜安心・安全を守る研修・訓練＞

### ・避難訓練 (4月11日)



力石川の氾濫を想定して避難訓練を行いました。3階の音楽室から救助袋を使った避難も全児童が体験しました。

### ・シミュレーション研修 (4月24日)

児童がアナフィラキシーショックを発症したと想定して、救急処置 (AED 利用) と救急車への誘導までをシミュレーションしました。消防署の方に研修の様子を観察していただき、ご指導・ご助言をいただきました。

### ・園小合同大規模災害お迎え訓練 (5月1日)

大規模災害 (土砂災害) が発生し、帰宅困難な状況を想定してお迎え訓練を実施しました。中金こども園と連携し、保護者へスマーズに引き渡すことができました。



・熱中症対策として、PTAよりクールリュックを購入していただきました。9月末まで各児童に貸与します。学校生活でも利用しますので、肩紐を調整し、お子様が一人でも着脱できるようご家庭でも練習をしておいてください。また、昨年度同様、塩分補給タブレットや多めのお茶 (スポーツドリンクも可) の持参等、熱中症対策にご協力下さい。

- ・6日(金) ホタル観賞会 7日(土) 学校クリーン活動 9日(月)~ 下校付き添い 10日(火) プール清掃
- 24日(火) 学校公開日 6月は多くの行事あります。保護者の皆様のご参加・ご協力をお願いします。